

En Acapulco, Guerrero....

Lima Lama Nayarit ¡7º Lugar! En el Nacional de Cintas Negras

***Competieron gracias al apoyo del CP Antonio Echevarría Domínguez**

Por Miguel Curiel Aguilar

Regresaron del bello puerto de Acapulco, Guerrero, los nayaritas, integrantes de la Selección de Lima Lama que viajó hasta ese lugar de la república mexicana para competir en el Campeonato Nacional de Cintas Negras el pasado fin de semana y la profesora María De los Ángeles Avalos Flores, presidenta de la Asociación Polinesia Lima Lama Nayarit agradece por este conducto el infinito apoyo al CP Antonio Echevarría Domínguez para poder viajar y representar a nuestro estado en este evento avalado por la Federación Mexicana de Lima Lama. Asimismo agradece el apoyo de todos los padres de familia.

Nayarit quedó en el séptimo lugar en los resultados obtenidos dentro del Campeonato Nacional de Cintas Negras celebrado en el puerto de Acapulco, Guerrero del 24 al 28 de septiembre con la participación de los

siguientes estados De la republica: Baja California, Chihuahua, D.F, Edo. de México, Guanajuato, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Tamaulipas, Veracruz Y Zacatecas.

Representación de 4 equipos de nuestro estado
Quedando de la siguiente manera:
1er. lugar pelea continua femenil equipo de 5 integrantes
2do. lugar forma estricta equipo de 5 integrantes
3er. lugar forma creativa equipo de 5 integrantes

Categorías individuales se obtuvieron
10 medallas de oro
5 medallas de plata
2 medallas de bronce

Seleccionados Estatales:
Equipo Juvenil
Jean Pierre Torres Luna
Bayron Flores Álvarez
Rafael Martínez Aguayo
Eduardo Mariscal Sandoval



El CP Antonio Echevarría Domínguez y el Grupo Empresarial Alica siempre han apoyado al Lima Lama de Nayarit

Equipo Varonil Adultos
Jesús Avalos Flores
Abraham Baca Bajo
Daniel Vallarta Centeno
Miguel Baca Bajo
Manuel Arce Medina
Braulio Gómez García

Prof. Ignacio Licea Rodríguez
Prof. Heriberto Guerrero

Equipo Femenil:
Profa. Magaly Avalos Flores
Zelma Álvarez Rufino
Esmeralda Gutiérrez
Profa. Ma. De Los Ángeles Avalos

JUEZ NEGRO

Por Pablo Ali

¡BASTA DE PAGOS MISERABLES PARA ARBITROS DE FUTBOL!

Buenos días amigos lectores, por esta ocasión estuvimos entrevistado a algunos personajes que están comprometidos con el futbol de aficionados de la AFEN.

Entrevista con el delegado de Amado Nervo de la primera división, señor Eduardo Torres Miramontes:

PA: Eduardo ¿Qué piensas de los pagos a los árbitros por partido en primera división, dime si estás de acuerdo o no?

ETM: No definitivamente no, no es posible que el central gane íntegros 150 pesos, cuando se les exige que corran, aplícate más, porque es la primera división, es vergonzoso que esté pasando esto, porque no cualquiera hace esto, se necesita conocimiento de las reglas y las mentadas son gratis.

PA: ¿Eduardo cuanto crees que deberían de pagar?

ETM: Mira, ahorita se paga poco, se debería de pagar 250 pesos al árbitro central y 250 a los dos asistentes, la tercia arbitral 500 pesos, to creo que eso sería lo decoroso, claro que se les exigiría un poco más, que estén física y técnicamente, hablando bien y que además sea integro, no como ahora que el ingeniero Huizar se queda con dinero de los árbitros que dizque para la administración de la AFEN y eso no es correcto, ¿Por qué no decir a los delegados que un dinero será para la administración, pero que no se les quite nada a los árbitros. El arbitraje que se pague, que sea para ellos y que el Colegio de Árbitros, ellos mismos decidan que hacer, pero la AFEN no tiene porque quedarse con el dinero que es de los árbitros, mira, además nosotros no estamos de acuerdo que en la liguilla nos saquen a jugar a la AFEN, al estadio y que cobren las entradas y nunca nos den ni siquiera para un balón".

PA: Gracias Eduardo.

Amable lector, me di a la tarea de ir a entrevistar a una mujer que es de mil oficios y recalco: una mujer íntegra, trabajadora, decente y honesta, se trata de la contadora de la AFEN, Zoraida Pérez y con franqueza me dijo lo siguiente:

PA: Zoraida ¿Cuánto pagan de arbitraje actualmente en las diferentes ligas:

Las diferentes categorías con números, me dijo textualmente

Primera división	\$ 190.00
Primera Fuerza	\$ 146.00
Juvenil Especial	\$ 140.00
Benito Juárez	\$ 140.00
Veteranos	\$ 140.00
Master	\$ 140.00
Super Master	\$ 140.00
Super Master Especial	\$ 140.00
Juvenil B	\$ 100.00
Juvenil A	\$ 70.00
Chupones	\$ 70.00
Infantil	\$ 70.00

Gracias Zoraida
Pero nos comentó que el arbitraje iba a subir \$ 5.00 más

Entrevista con Santiago Paniagua, presidente del colegio # 5 de árbitros adheridos y la AFEN y a la Federación Mexicana de Futbol.

PA ¿Qué piensas del pago de los árbitros, Chago?

SP: Si el árbitro se prepara física y técnicamente, mentalmente y dejar los problemas en casa, lo justo para el árbitro central \$ 200.00, un solo árbitro, asistentes \$ 150.00 y \$ 150.00, total \$ 500.00 para la tercia arbitral. Ahora hablando de arbitraje por el colegio 5, se demostró una vez más la calidad de los árbitros ya que todos los torneos de los barrios y campeonato de AFEN salieron exitosamente, si no juzguen ustedes mismos. En lo que no estamos de acuerdo es que nos quiten \$ 30.00 de la primera división y algunos \$ 20.00 de otras categorías, estamos hablando del pago íntegro para los árbitros

que serían de \$ 500.900 por tercia arbitral para la primera división amateur.

Miren amigos lectores, juzguen ustedes mismos, según mis informes y dinero que queda en la AFEN.

Del arbitraje \$ 30.00 por cada primera división para AFEN, no por administración sino que yo creo y a mi sencillo entender por derecho de piso ¿será? Más tarjetones, \$ 50.00, por tarjetón inscripción \$ 300.00-\$200.00 o más por equipo, todo esto está bien, amable lector, porque el tarjetón les da derecho a seguro médico, aunado a que manden cierta cantidad a la Federación de Futbol.

Lo que no es justo que se queden con el dinero que les pertenece a los árbitros y a nadie más, lo que no es justo también que cobren entradas de \$ 10.00 y nunca den un corte de caja, de ese dinero recabado, y además que no ayuden a los equipos que jueguen, ya sea en el estadio, en la AFEN, o donde sea que cobren y además que vendan cerveza como si fuera la cantina más grande del mundo, basta, paguen seguridad, para que cuiden la integridad física de los árbitros y de las familias que van a presenciar un espectáculo y a divertirse sanamente. Ojo, mucho ojo, autoridades de INDEJ y dirección del deporte municipal, muchas gracias, mi teléfono es 311 1-45-62-57 para cualquier comentario o sugerencia.



Ancho de contento Eduardo Torres con el Gúezazo y opinó sobre el arbitraje



La contadora Zoraida Pérez



Los árbitros deben ganar lo Justo y digno



La ocasión cuando la profesora Mary Avalos le entregó a don Toño Echevarría el cinturón de campeona mundial de Lima Lama.



CAMBIA y ponle las buenas

Desde \$ **397***

DIAGNOSTICO DE SEGURIDAD GRATIS

* PRECIOS MAS IVA

\$397
175/70 R13
CHEVY/TOYOTA/NISSAN/PONTE

\$565
175/65 R14
PLATINA COURIER/CLD/CORSA/VERNA

\$677
195/65R15
JETTA/CIVIC/DAFRA/ACCORD/COROLLA

\$794
235/75 R15
S-10/TOYOTA/NISSAN/NISSAN

\$890
27x8.5 R14
RANGER/NISSAN/BAZDA

\$1135
31x10.5 R15
PICKUP/FORD/DOODGE/MB/Jeep

Vitallantas
centros de servicio

Continental
La Tecnología que te acompaña
Euzkadi GENERALTIRE

TEPIC

214-2200 Av. Insurgentes 1919 Ote. (frente a Walmart)

129-1842 Av. Tecnológico 2858 (a 200m del Tecnológico de Tepic)

*Agencia del 11 al 30 de Septiembre del 2008 y hasta agotar existencias. Cortado de crédito. Asistencia sujeta a crédito. Precios de Internet con Ippol, Daxxson y Sarcoson. Aplicar restricciones.